

■ 50 ANS DE JUMELAGE



SERMENT

Samedi matin, les représentants de Joigny et Mayen ainsi que les membres des Cercles d'amitié se sont retrouvés dans les salons de l'hôtel de Ville pour la cérémonie officielle qui a vu la signature du serment du 50^e anniversaire de jumelage. Les invités ont été accueillis en musique avec l'interprétation des hymnes nationaux.



CONCERT

Dans le cadre des festivités, deux ensembles de jeunes musiciens sont venus de Rhénanie-Palatinat pour donner un concert étonnant voire détonnant programmé dans le cadre des Vendredis de Debussy.

SPECTACLE

La troupe Par ici la compagnie a donné un spectacle itinérant dans la cité maillotine, samedi après-midi. Les comédiens invitaient tous les participants français et allemands à former une chaîne humaine dans les rues de la vieille ville en tenant un ruban blanc en signe de paix et d'amitié.

